

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Name ist Benjamin Pfannes und ich engagiere mich als Campus Representative bei der Corona School. Die Corona School ist eine Plattform, die von Student*innen während der Coronakrise entwickelt wurde. Die Plattform bringt **kostenfrei** und **digital** Schüler*innen und Student*innen zusammen, um Lernunterstützung anzubieten. Da durch das Coronavirus kein Präsenzunterricht in den Schulen stattfinden kann, sind viele Schüler*innen auf sich allein gestellt. Wir wollen mit unserem Projekt einen Beitrag zur Lösung des Problems leisten und suchen daher Student*innen, die sich engagieren wollen.

Als Campus Representative vertrete ich die Corona School an der Johannes Gutenberg-Universität. Das heißt, ich bin Ansprechpartner bei offenen Fragen und versuche möglichst viele Student*innen für eine Teilnahme an unserem ehrenamtlichen Projekt zu begeistern. Deshalb wende ich mich nun an Sie mit der Bitte, unser Projekt an Student*innen der Universität weiterzuleiten. Sie können sich auch gerne selbst ein Bild des Projektes machen unter

<https://www.corona-school.de/>

Ich würde mich über eine Rückmeldung von Ihnen freuen. Bei Fragen stehe ich Ihnen jederzeit zur Verfügung!

Vielen Dank im Voraus und freundliche Grüße,

Benjamin Pfannes